

Bundesbeschluß

betreffend

den Ankauf einer Liegenschaft in Montreux zum Zwecke der Ausübung des Post- und Telegraphendienstes.

(Vom 23. März 1888.)

Die Bundesversammlung
der schweizerischen Eidgenossenschaft,
nach Einsicht einer Botschaft des Bundesrathes vom
5. Dezember 1887,

beschließt:

1. Der Bundesrath ist ermächtigt, auf Rechnung des Jahres 1888 von Herrn Notar Louis Mayor in Montreux (Waadt) dessen Liegenschaft, genannt Clos de Vernex, bestehend aus einem Hauptgebäude, in welchem sich dormalen die Post-, Telegraphen- und Telephon-Büreaux befinden, einem Dependenzgebäude und einem Garten mit Anlagen, mit einem Gesammtflächeninhalt von 1136 m², um den Preis von Fr. 141,000 anzukaufen.

2. Dem Bundesrath wird ferner für Instandstellungs- und Umbauarbeiten auf dieser Liegenschaft, für Rechnung des Jahres 1888, ein Kredit bis auf Fr. 27,000 bewilligt.

3. Der gegenwärtige Beschluß tritt, als nicht allgemein verbindlicher Natur, sofort in Kraft.

4. Der Bundesrath ist mit der Vollziehung dieses Beschlusses beauftragt.

Also beschlossen vom Nationalrathe,

Bern, den 17. März 1888.

Der Präsident: **Kurz.**

Der Protokollführer: **Ringier.**

Also beschlossen vom Ständerathe,

Bern, den 23. März 1888.

Der Präsident: **A. Gavard.**

Der Protokollführer: **Schatzmann.**



Der schweizerische Bundesrath beschließt:

Aufnahme des vorstehenden Bundesbeschlusses in das Bundesblatt.

Bern, den 26. März 1888.

Im Namen des schweiz. Bundesrathes,

Der Vizepräsident:

Hammer.

Der Kanzler der Eidgenossenschaft:

Ringier.



**Bundesbeschluß betreffend den Ankauf einer Liegenschaft in Montreux zum Zwecke der
Ausübung des Post- und Telegraphendienstes. (Vom 23. März 1888.)**

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1888
Année	
Anno	
Band	2
Volume	
Volume	
Heft	14
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	07.04.1888
Date	
Data	
Seite	148-149
Page	
Pagina	
Ref. No	10 013 906

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.